



Alas negras

Laura Gallego García

Download now

Read Online ➔

Alas negras

Laura Gallego García

Alas negras Laura Gallego García

La reina Marla, de sólo diecisiete años, es la soberana de una nación resplandeciente. Ahriel, un ángel femenino, está a su lado desde que nació, con la misión de guiarla y protegerla, y de guardar el equilibrio en los reinos humanos. Pero cuando descubre una conspiración para iniciar una sangrienta guerra, Ahriel es traicionada y encerrada, con las alas inutilizadas, en la espantosa prisión de Gorlian, un mundo primitivo, salvaje y brutal, de donde nadie ha logrado escapar jamás. Ahriel deberá aprender no sólo a sobrevivir en Gorlian, sino también a ver las cosas desde el punto de vista humano... a ras de suelo. Las aventuras de Ahriel continúan y finalizan en Alas negras.

Alas negras Details

Date : Published January 26th 2016 by Minotauro (first published January 2009)

ISBN :

Author : Laura Gallego García

Format : Kindle Edition 439 pages

Genre : Fantasy, Young Adult, Paranormal, Angels

 [Download Alas negras ...pdf](#)

 [Read Online Alas negras ...pdf](#)

Download and Read Free Online Alas negras Laura Gallego García

From Reader Review Alas negras for online ebook

Nuemiel says

Cinco años pasaron hasta que la autora nos trajo la esperada segunda parte de Alas de fuego, cinco años que se nos hicieron eternos a los fans (todo hay que decirlo...)

Después de los primeros capítulos introductorios donde nos ayudan a meternos de nuevo en el mundo de Ahriel, la trama recupera los hilos que habían quedado sueltos y la historia pega un buen impulso, aunque más adelante descubrimos que se vuelve tan predecible que da lástima.

Es entretenido y repleto de acción, es un no parar y apenas dan tiempo a las emociones y sentimentalismos. Cuenta con una trama más elaborada, ya no sirve que Ahriel salte sobre los enemigos y los haga pedazos porque esta vez la superan en número y tiene mucho que perder, muchos obstáculos que superar antes de lanzar las campanas al vuelo.

Se nota una gran mejoría respecto al primero, con descripciones más detalladas, más intensidad y seriedad en los diálogos. Por desgracia, Ahriel deja de ser el centro de atención de la trama por lo que pierde parte de la pasión que destilaba el primer libro. Le falta esa fuerza, esa chispa de magia que te obliga a leer sin parar, deseando conocer el final. Pero no me malinterpretéis, el libro se disfruta mucho gracias a sus aventuras y misterios.

El desenlace es cerrado y no puede ser más satisfactorio. Echaré de menos a Ahriel y sus amigos.

Saludos ;)

RESEÑA: <http://nuemiel-mundos.blogspot.com.es...>

Ladgerda says

Una continuación que supera mucho al primer libro.

Reseña completa aquí: <http://elrincondelunn.blogspot.com.es...>

E. says

Segunda parte de la serie de Ariehl, más floja y predecible que la primera desde un punto de vista argumental. Se lee deprisa y es ameno.

Ithilwen says

Si el primero era grande, el segundo más que grande, es titánico, bestial. Me ha gustado más el segundo que el primero. Se nota mucho el Antes de Idhún y el Despues de Idhún.

Alas Negras es una novela más madura y extensa que la anterior, esos parches que mencioné en la otra reseña aquí han desaparecido, o se han hecho tan bien que ni se notan. También tengo que decir en Alas de Fuego no le daba mucha importancia a algunos personajes importantes en la segunda, como por ejemplo, Mac, le menciona un par de veces, pero ¡es que en esta segunda parte Mac es imprescindible! A los personajes, he de añadir al consejo angélico, Ubanaziel, uno de mis personajes favoritos, Shalorak, uno que te dejará de piedra (y no de lo bueno que se supone que está) y Cosa... un solete de cosa ;). No tengo mucho que añadir, es un final maravilloso y una continuación mejor que su predecesora, en mi opinión entre unas cosas y otras es igual de emotiva que Alas de Fuego.

Belle Sabattin says

Muy bueno! A pesar de la gran cantidad de libros que tiene esta autora y de todos los que he leído, ya que me encanta, me sigo sorprendiendo con sus historias y como cobran vida los personajes y la fantasía en sus palabras.

La segunda parte de la historia de Ahriel consigue ser mucho más madura que la anterior y no lo digo solo por la evolución de su protagonista, si no también porque se percibe claramente un cambio en la escritura con respecto a su predecesor. Ya que en comparación, el lenguaje es más profundo y las descripciones más claras y explicativas.

Además, la trama es mucho más caótica y la aventura parece ser mucho más importante, con nuevos personajes interesantes, que aportan mucho en la historia, pero sin dejar de lado a los antiguos, quienes son los que más sorpresas traen.

Una aventura épica hermosa, llena de sentimientos y emociones. Sin duda, quienes disfrutaron con alas de fuego, deben leerlo y se sorprenderán con la continuación de las hazañas de Ahriel.

Maca Frambuesa says

Es muy extraño que una segunda parte te encante más que la primera, pero en esta ocasión ocurrió. Hubo parte que me emocionaron hasta casi las lágrimas. Se nota la madurez como escritora que tuvo Laura (comparando alas de fuego con alas negras), hay más acción, los personajes evolucionan de forma armoniosa y tiene pasajes memorables.

Ale Albert says

Me ha encantado esta segunda parte. Cómo se desarrolla la historia, cómo cambian los personajes de actitud y de cómo hacen todo lo posible para conseguir el bien común. El compañerismo y la amistad sin límites es una de las cosas más apreciables de este libro.

Arsénico says

Alas negras es una continuación más que perfecta para un libro que ya por sí solo es casi perfecto. Una serie fantástica, con una narración exquisita, una ambientación fascinante y unos personajes cautivadores. Dos libros que recomiendo encarecidamente a todos los amantes de la literatura juvenil, pues lo tiene todo para lograr conquistarte. Conmigo lo ha conseguido. ¡Y de qué manera!

Reseña completa en el blog: <http://arsenicodivagando.blogspot.com...>

Laura says

Sin palabras.

Puede que me esperase un poco el final, pero aún así ha sido increíble igualmente.

Lo tiene todo: intriga, magia, lucha, evolución de los personajes...

Cada vez que leo un libro nuevo de Laura Gallego me llevo una agradable sorpresa. Vale que no se puede comparar con Idhún por toda la historia y mitología de ésta; pero también es una historia sorprendente, en la que Laura otra vez ha creado un mundo aparte que te deja con la boca abierta.

No le doy un 10 porque esa nota la tengo reservada para mis favoritos favoritos, pero le doy un merecidísimo 9.

Maria Clara says

No sé, estoy un poco confusa con este libro, desde luego es mejor que el primero, pero...

Annie? says

Reto de la Mansión Encantada. Quinto libro.

Este libro me gustó mucho más que su antecesor.

"Lo importante es ser capaces de salir adelante, no importa lo duro que parezca el camino."

Cosa me pareció demasiado tierna, no podía con ella, me daban ganas de tomarla en mis brazos y abrazarla fuerte. :3

Ubanaziel, ni se diga, me pareció un buen personaje. El Loco Mac me hacía reír a cada rato (aunque las situaciones fueran difíciles)

Ahriel tuvo una evolución que me gustó. Los demás personajes (tanto buenos como malos) me parecieron que estaban muy bien. La historia en general me gustó.

(view spoiler)

Algunas cosas que fueron predecibles me hicieron quitarle una estrella, pero me pareció un gran libro y una gran historia. Con personajes (como Cosa) que nunca se borrarán de mi memoria.

Te leeré más pronto de lo que suponía, Laura Gallego.

Paola C says

3,5 para la segunda parte (y final) de Ahriel!

Aunque el libro está bien y se lee bastante rápido pese a ser largo, no me ha gustado tanto como el anterior. Las partes en que aparecía Ahriel se me hacían largas y un poco densas mientras que las de Zor me pasaban volando y me tenían enganchada.

Cosa me parece un personaje increíble y ha pasado a ser de mis preferidos. Es fascinante como la autora ha logrado crear un personaje no solo con una historia interesante si no una personalidad adorable. Y su relación con Zor es simplemente magnífica.

Lornian says

La parte en la que se describe la muerte de Marla me emocionó y casi lloro a pensar del mal que había causado.

Thalía L/A says

La primera parte me pareció un poco floja para lo que yo esperaba de Laura Gallego, pero esta ha estado a la altura más que de sobra. ¡Me ha encantado!

Había alguna cosilla que me esperaba, como lo de Sharolak o lo de Naradel, pero en general me ha ido sorprendiendo. Aunque a la vez, hay que decir que se mantiene una gran coherencia con la personalidad de los personajes y creo que conjugar ambas cosas es algo difícil de lograr. Me ha gustado mucho el final, quizás cambiaría alguna pequeña cosa pero igualmente me gustó y me pareció realista. Merecidas 5 estrellas ?

P.D. soy muy fan de Cosa, me parece taaaan adorable!

Sary says

La historia continua donde la dejamos en el primer libro, en cuyo capítulo final nos hacen una revelación importante sobre Ahriel. Dejó en Gorlian, la prisión en la que estuvo encerrada, algo muy importante y tiene que recuperarlo cueste lo que cueste, aunque para ello tenga que ir al mismísimo infierno.

Este segundo libro está narrado en tercera persona, al igual que el primero, pero en esta ocasión no sólo desde el punto de vista de Ahriel, sino también desde otro personaje que se encuentra en Gorlian y nos cuenta los hechos de forma paralela al mundo exterior. Van alternando entre capítulos y vamos descubriendo cosas nuevas, de esta forma Ahriel pasa a un segundo plano y comparte protagonismo con Zor, que se

encuentra en Gorlian, y Ubanaziel, un ángel que acompañará a Ahriel en su misión y que será de vital importancia en el desarrollo de la historia.

Algo que me ha gustado es que la ambientación y el contexto de la historia se enriquece, ya no estamos en Gorlian encerrados sino que conocemos distintos lugares del mundo conformado por la autora y cambiamos de aires. También encontramos mucha acción, se desvelan secretos, tienen lugar batallas de vida o muerte y alguna que otra puñalada traicionera por la espalda. El final me dejó con sabor a poco, si bien la autora cierra la trama perfectamente el final me pareció soso después de todos esos giros argumentales.

Lo que no me ha gustado del libro es el escaso desarrollo de los personajes, pese a que tenemos la visión de cada uno en cada momento y lugar distinto, no hay ningún avance en ellos. No he llegado a conectar bien con Zor, es un personaje nuevo e importante en la historia, pero no aporta nada. Lo contrario sucede con Ubanaziel, el ángel que acompaña a Ahriel en la aventura. Es un personaje secundario que conocemos en este libro y que evoluciona con él, tiene su trasfondo y su chicha. Y Ahriel se dedica ir de un lado para otro deambulando sin mucho sentido.

En general, *Alas negras* es un final para una bilogía que podría haber sido más interesante. Creo que lo que le ha fallado son los personajes, porque en acción, ambientación y trasfondo supera con creces al primer libro. No es de los que más recomendaría de la autora, pero entretiene al lector.
